



Urgen poner un alto a los abusos de las aerolíneas

La diputada Ana Karina Rojo Pimentel (PT) informó que presentará una denuncia ante la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) contra Volaris, por abusos contra el consumidor; consideró urgente detener estos malos tratos de las aerolíneas. En rueda de prensa, relató que el pasado 9 de octubre adquirió unos vuelos al estado de Baja California y no le emitieron las claves para viajar, posteriormente fue víctima de malos tratos por parte del personal de Volaris, quienes además le negaron el reembolso, y que hasta la fecha no se le ha hecho.

<https://efekto10.com/urgen-poner-un-alto-a-los-abusos-de-las-aerolineas/>